



Das geht uns **alle** an!  
Eine Initiative des BVDA

9. Mai 2022, 12:17 Uhr • 45× gelesen

## LIONS-VEPERTAFEL FÜR BEDÜRFTIGE 2022

# Karlsruher Lions-Clubs luden am Sonntag ins SANDKORN ein



Leser-Community  
Eingestellt von: Langewitz Oliver  
aus Karlsruhe



Bei frühlingshaftem Wetter zog es über 350 Gäste bei der Lions-Vespertafel an. • Foto: Christian Lutsch • hochgeladen von Langewitz Oliver

Auch in diesem Jahr luden die Lions Clubs Karlsruhe-Schloss, Karlsruhe-Mitte, Karlsruhe-Residenz und der Leo-Club Karlsruhe bedürftige Menschen zur Lions-Vespertafel ein. Diese fand bei frühlingshaftem Wetter von 12 bis 16 Uhr vor und im Das Sandkorn - Theater & Mehr statt. Unterstützt wurden die Lions hierbei vom Caritasverband Karlsruhe e. V., der Beiertheimer Tafel, den Barber Angels Brotherhood e. V. und der Hatz-Bäckerei.

Das Team der Beiertheimer Tafel bereitete ein köstliches Mahl zu und DAS SANDKORN brachte ein musikalisches Programm zur Aufführung, sodass die über 350 Gäste sowohl kulinarisch als auch kulturell bestens versorgt waren. Das von Michael Postweiler (Gesang / Piano), Patricia Keßler (Gesang) und Evelyn Knappe (Gesang) gestaltete Programm kam einmal um 12:30 Uhr und ein weiteres Mal um 13:30 Uhr zur Aufführung. Dabei kamen zahlreiche Klassiker zu Gehör, darunter zum Beispiel „Que sera sera“, „Ich will keine Schokolade“, „Für mich soll's rote Rosen regnen“ sowie „Those were the days“.

## Großer Andrang bei den Barber Angels

Viele der Gäste können sich keinen professionellen Haarschnitt beim Friseur leisten. Daher waren auch die Barber Angels Brotherhood e. V. vor Ort, um den sozial Benachteiligten, darunter viele wohnungslose oder von Altersarmut betroffenen Menschen, mit kostenlosen Haar- oder Bartschnitten ihr Selbstwertgefühl zurückzugeben.

Vor Ort die Scheren schwang Zenturio Andreas Drotleff, der gemeinsam mit seinem Team den Gästen der Lions-Vespertafel 2022 durch kostenlose Haar- und Bartschnitte neue Zuversicht, Würde und Lebensqualität schenkte. Dieses Angebot wurde rege in Anspruch genommen, sodass die Barber Angels viel zu tun hatten.

Auch Oscar-Preisträger Volker Schlöndorff, der am gleichen Tag in der SCHAUBURG seinen neuen Film "Der Waldmacher" vorstellte und einen engen Kontakt zum PR-Verantwortlichen Oliver Langewitz hegt, machte sich vor Ort ein Bild von der Aktion und war von der Atmosphäre und dem Engagement der Lions begeistert.



Gefällt **0** mal



Autor:

Langewitz Oliver aus Karlsruhe

[Folgen](#)



Folgen Sie diesem Profil als Erste/r